

Director. MARIO SOLIS
Apartado 2009 — N° 328
Marzo 1° de 1959
San José, Costa Rica,
América Central

ADELANTE

Semanario de Intereses Generales

¿POR QUE EL PUEBLO NO PUEDE TOMAR
CAFE BUENO Y BARATO?
C 0,25 VALE UNA ONZA DE BUEN CAFE!!!

El plan económico del Gbno. se apoya en una concepción equivocada

Tratan de sabotear ventajoso comercio

CON EL SOCIALISMO, CON RAZONAMIENTOS FALSOS

(Texto en Pág. 7^a)

DE LOS GRANDES PROBLEMAS DE LA ECONOMIA NACIONAL
EN ESENCIA LO QUE EL PLAN PRETENDE ES AYUDAR A LOS CAFETALEROS CON LAS RESERVAS DEL SEGURO SOCIAL
SIN EMBARGO EL PLAN ESTA BIEN INTENCIONADO Y TIENE MEDIDAS POSITIVAS
ARTICULO DEL LICENCIADO MANUEL MORA VALVERDE

(Texto en Páginas centrales)

¿ES LIBRE EL PERIODICO EN COSTA RICA?

¿Tanto la empresa periodística como algunos redactores están libres, de veras, para escribir lo que quieren ante los grandes intereses económicos?

Existe la libertad de prensa ante los Gobiernos, pero no ante los grandes intereses económicos, mucho menos si se trata de los imperialistas de Estados Unidos

(Texto en Pág. 7^a)

Escándalo en Guatemala

Con la pesca de camarones defendiendo un negocio de familia, YDIGORAS QUISO ARRASTRAR A CENTRO AMERICA A LA GUERRA

(Texto en Pág. 6^a)

25 años del asesinato de Sandino

El 21 de Febrero próximo pasado, se cumplieron veinticinco años del cobarde y alevoso asesinato del general Augusto César Sandino por la Guardia Nacional de Nicaragua, cumpliendo órdenes de su jefe de entonces, el general Anastasio Somoza.

El periódico "La República", en su edición del domingo 22 del corriente, reproduce un extracto del reportaje de Abelardo Cuadra, publicado por la revista "Bohemia", en que relata la forma en que "El Héroe de las Segovias", como se le llamaba, fue ultimado en compañía de su hermano Sócrates, y de algunos de sus lugartenientes. Pero el relato en cuestión contiene omisiones que no queremos dejar pasar inadvertidas. Lo decimos porque hace algunos años oímos de labios de Abelardo los detalles tenebrosos del horrible crimen y con esa base, estamos en condiciones de afirmar que o la revista "Bohemia" se quedó corta, o "La República" no ha reproducido la parte más importante del relato. En efecto, Abelardo Cuadra denunció en nuestra presencia, repetimos que hace algunos años, que el autor intelectual del asesinato de Sandino había sido nada menos que el entonces Embajador Americano en Nicaragua. Así Somoza y sus cómplices no fueron más que miserables instrumentos del Departamento de Estado de Washington, que no podía perdonar al héroe segoviano el haberse alzado contra la ocupación de su patria por los imperialistas yanquis.

Rebajar los precios del café para consumo interno, en lugar de destruirlo

PROPONE DON MARIANO CORTES

El ex-diputado e importante cafetalero don Mariano Cortés concedió al diario "La Nación" un reportaje en el que aboga porque no se destruya el café de la cuota de retención y porque se estimule el consumo interno del mismo introduciendo una rebaja sustancial en los precios de ese café. Al defender su tesis el señor Cortés hace ver que el consumo nacional de café apenas si llega al 5 por ciento del total de la cosecha, en virtud de los precios prohibitivos de esta bebida para los hogares pobres.

Queremos decir que estamos en un todo de acuerdo con don Mariano. Es preciso seguir, en esta materia, el ejemplo de Colombia. Además de aumentar el consumo interno de café debemos procurar también que aumente el consumo externo, no solamente en los mercados actuales que son tan limitados y tan malos, sino abriendo nuevos mercados en los países socialistas. Invitamos al señor Cortés a constituirse abanderado de esta consigna entre sus colegas cafetaleros.

SE IMPONE LA NECESIDAD DE REFORMAR LA LEY

QUE REGULA LAS RELACIONES ENTRE PRODUCTORES Y BENEFICIADORES DE CAFE

(Ver Texto en Pág. 5^a)

Billy Graham, famoso evangelista yanqui, atribuye a fuerzas sobrenaturales las victorias del comunismo

"Yo creo que a los enormes éxitos del comunismo, que a cada paso nos adelanta, sólo puede darse una explicación: reconocer que tiene fuerza sobrenatural, sabiduría e inteligencia", ha escrito el conocido evangelista norteamericano Billy Graham.

Con las anteriores palabras comienza un artículo recientemente publicado por la revista "Tiempos Nuevos".

Por supuesto, no hay nada de "sobrenatural" en los éxitos del comunismo, que a cada paso adelanta a los países capitalistas, pese a las circunstancias de todo punto desfavorables en que los países socialistas han emprendido la gran emulación que tienen entablada, en la doble y trascendental tarea que está haciendo historia, de imprimir un desarrollo sin paralelo a las fuerzas productivas de la sociedad y procurar, a través de él y mediante un nuevo ordenamiento social, un nivel de vida constantemente superior de las masas de productores.

Es cierto que los hombres que dirigen los

estados socialistas son inteligentes y sabios. Pero aun con su sabiduría, no lograrían los éxitos que ya sus propios enemigos reconocen, si no fuera porque el régimen social dentro del cual trabajan crea las condiciones propicias para tales éxitos.

La victoria del comunismo, cuyos signos ya se anuncian por todos los ámbitos, responde a las leyes de la historia que se conjugan con las aspiraciones de justicia social y de constante superación que han animado siempre a los hombres. Esta es una de las enseñanzas del marxismo que los hechos de nuestro tiempo están comprobando día a día. El marxismo es invencible porque es exacto, dijo Lenin. Los progresos fabulosos de la Unión Soviética y de todo el campo del socialismo, no se explican, por tanto, atribuyéndolos a causas sobrenaturales sino al contrario: teniendo en cuenta que las leyes de la naturaleza obran en su favor. Así también, el genio de los constructores del comunismo es un fenómeno completamente natural.

Dirigentes Sindicales opinan sobre planes del Gobierno sobre la desocupación

"Debemos enfrentarnos a la desocupación creada por la crisis cafetalera con un plan más completo y más enérgico; la propuesta del Ministerio de Trabajo sobre Colonia Agrícola de la Cinchona no es del todo malo, pero resulta apenas un paliativo ante las dimensiones y la gravedad del problema"

(Texto en Pág. 7^a)

Cuáles son los crímenes del comunismo internacional?

REPLICA AL DIARIO "LA REPUBLICA"

ES UN ARTICULO DE OSCAR VARGAS

(Texto en Pág. 6^a)